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Газета для тех, кто любит свой район

ДОРОГИЕ НАШИ ЧИТАТЕЛИ!
В редакции газеты «Знамя правды» есть аккаунт в 

мессенджере VIBER. На номер 

+7-912-929-72-42
вы можете отправить волнующие вас вопросы, а 

также сообщения об интересных новостях из жизни 
села. При этом укажите ваше имя и место проживания.

Редакция.

Студенчество - прекрасная пора. В это вре-
мя молодые люди получают новые знания, 
навыки по выбранной профессии, строят 
планы на будущее, интересно проводят 
время с друзьями.

Подробности на стр. 3.
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В Упоровском районе дали 
старт Году семьи. Торжественное 
мероприятие «Семья – это на-
ше всё» состоялось 1 февраля 
в райцентре. В тот день в Доме 
культуры побывали делегации 
сельских поселений. Праздник 
прошёл в душевной атмосфере.

Для комфортного времяпровож-
дения гостей всё было продумано 
до мелочей. До начала празд-
ничного концерта специалисты 
Центра культуры и досуга орга-
низовали фотозону «Год семьи», 
площадку «Аквагрим», выставку 
рисунков «Моя семья», фотоэк-
спозицию «Семейный альбом». 
Свои изделия представили ремес-
ленники. Тематическая музыка, 
доброжелательная обстановка, 
тёплые слова приветствий коор-
динаторов – всё это позволяло 
создать особый праздничный 
настрой.

Торжество в концертном зале 
началось с песни «Моя семья». Её 
исполнили родители и дети. Было 
приятно видеть проникновенно 
поющих взрослых и ребят. Компо-

зиция получилась трогательной, 
впечатляющей. 

Ведущие Марина Сорокина и 
Алексей Соколов напомнили зри-
телям о том, что 2024 год указом 
президента России объявлен Годом 
семьи. Цель – усилить внимание 
со стороны государства к ячейке 
общества, укрепить традиционные 
семейные ценности. 

Торжественная часть меропри-
ятия началась с видеообращения 
губернатора Тюменской области 
Александра Моора. Он дал старт 
циклу мероприятий, которые прой-
дут во всех муниципальных обра-
зованиях.

На сегодня в Упоровском рай-
оне проживают более восьми 
тысяч семей. Среди них много 
тех, кто может гордиться своими 
традициями и достижениями. Они 
уникальны каждый по-своему. В 
наших сельских поселениях есть 
примеры счастливых ячеек обще-
ства. К ним можно отнести семьи 
Чирятьевых и Тышкевич из Ско-
родума, Бучельниковых и Малы-
шевых из Пятково, Никифоровых 
из Крашенинино, Поворознюк, 

Шнайдер, Бертрам из Емуртлин-
ского сельского поселения, Рома-
ненковых из Буньково, Филатовых 
и Колпашниковых из Чёрной, 
Третьяковых из Нижнеманайского 
поселения. Ведущие мероприятия 
также назвали Сарсикеевых из 
Суерки как хранителей нацио-
нальных традиций; Кукшиных и 
Вагановых, подающих пример 
здорового образа жизни; Будыги-
ных из Емуртлинского поселения, 
имеющих общий трудовой стаж 
белее 100 лет.

Со сцены участников праздника 
тепло поздравил глава Упоровского 
района. Леонид Сауков отметил, 
что власти всех уровней обращают 
пристальное внимание на укрепле-
ние института семьи и поддерж-
ку многодетных ячеек общества. 
«Патриотизм начинается с любви 
и преданности к своей семье. У 
счастливых родителей вырастают 
добрые, целеустремлённые, успеш-
ные дети, которые в будущем станут 
хорошими людьми, ответственными 
гражданами, лидерами», - сказал 
Леонид Николаевич.

Глава муниципалитета Леонид Сауков и молодые супруги
Роберт и Ольга Бертрам разжигают районный семейный очаг.

О чём поёт 
сердце каждого

Строительство 
межвузовского кампуса

Владимир Путин полностью одобрил и поддержал 
первые предварительные итоги, а также дал поручения 
перейти к началу финансирования работ по кампусам 
второй волны отбора. К ней относится и межвузовский 
кампус Тюмени.

Глава государства обсудил реализацию программ 
создания 17 кампусов, прошедших отбор, с замести-
телями председателя правительства России Дмитрием 
Чернышенко и Маратом Хуснуллиным, министром на-
уки и высшего образования России Валерием Фалько-
вым. Участником встречи стал и губернатор Тюменской 
области Александр Моор.

«Это серьёзный импульс к развитию всей системы 
высшего образования региона. Так как его результа-
том станут самые современные учебные и научные 
лаборатории, технопарк, комфортные места для про-
живания и пространства для творчества и занятий 
спортом», – написал губернатор области в cвоём 
Telegram-канале.

Отметим, что общая стоимость работ по созданию 17 
кампусов превышает 500 млрд. рублей, из них 40 про-
центов – федеральные средства. В них будет создано 
более 400 новых лабораторий, почти 150 объектов 
инфраструктуры, а также запущено свыше 300 новых 
образовательных программ.

Строительство межвузовского кампуса в Тюмени 
стартует в 2025 году и завершится в 2028 году.

Напомним, сеть кампусов создаётся по националь-
ному проекту «Наука и университеты», инициирован-
ному президентом России.

Александр Моор
 выразил соболезнования

В Лисичанске Луганской Народной республики в 
результате украинского обстрела много жертв.

«ВСУ снова нанесли удар по мирным жителям. Укра-
инские нацисты обстреляли пекарню в Лисичанске, 
куда в выходной день люди пришли за хлебом. По-
гибли десятки человек, в том числе ребёнок. Гнусное 
и подлое преступление, за которое ВСУ обязательно 
ответят», – написал глава региона в своём Telegram-
канале.

Тюменская область скорбит вместе с жителями Лу-
ганской Народной Республики, подчеркнул Александр 
Моор.

«От лица всех земляков выражаю соболезнования 
родным и близким погибших. Желаю скорейшего вы-
здоровления пострадавшим», – заявил глава региона.

Дистанционного 
голосования не будет

На пресс-конференции в совместном пресс-центре 
информационных агентств «Интерфакс» и «Тюменская 
линия» председатель Избирательной комиссии Тюмен-
ской области Игорь Халин сообщил, что в Тюменской 
области на выборах президента РФ дистанционное 
электронное голосование не планируется.

Центральная избирательная комиссия, по его словам, 
определилась, что оно будет реализовываться только 
на территории 29 субъектов Российской Федерации. 
Тюменская область в число таких регионов не вошла.

В период подготовки и проведения выборов прези-
дента РФ, которые пройдут 15-17 марта 2024 года, в 
избирательной комиссии Тюменской области работает 
горячая линия.

Получить ответы на вопросы, касающиеся подготовки 
и проведения выборов, проблем реализации норм из-
бирательного законодательства можно по телефону: (8 
3452) 42-67-72. Об этом сообщил на пресс-конференции 
в совместном пресс-центре информационных агентств 
«Интерфакс» и «Тюменская линия» председатель Изби-
рательной комиссии Тюменской области Игорь Халин.

Горячая линия работает ежедневно с 8 до 18 часов.
Тюменцы также могут адресовать свои вопросы и в 

ЦИК России по телефону горячей линии: 8-800-200-00-20.
По материалам ИА «Тюменская линия».

В Упорово прошёл районный семейный праздник
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В выходные дни СК «Ладья» 
принимал закрытый турнир 
по волейболу среди девушек 
2009-2010 г.р. на призы ООО 
«Агрофирма «КРиММ». На 
него были приглашены че-
тыре лучшие команды УрФО. 
Каждая сыграла с каждой в 
формате до трёх выигранных 
сетов.

Организаторами соревнова-
ния выступили ОФВ ТО, агро-
фирма «КРиММ» и Упоровская 
СШ. Соперниками наших волей-
болисток стали лучшие игроки из 
спортшкол Тюмени и Тобольска. 

Под конец первого игрового 
дня на турнире был прове-
дён мини-конкурс. При помощи 
специального оборудования, 
купленного в Германии, волей-
болистки-участницы измеряли 
скорость своих подач. Правила 
подразумевали также попа-

дание в игровое поле. Мячи, 
влетевшие в сетку, или аут не 
считались.

Лучший результат в упоров-
ской команде показала Анна 
Ляпина. Она отправила мяч на 
сторону соперника со скоростью 
67,4 км/ч.

В итоге состязаний призовое 
место досталось первой коман-
де МАУ ДО СШ № 1 г. Тюмени. 
На втором оказались волейбо-
листы СШ № 2 Тобольска, на 
третьем – второй состав МАУ 
ДО СШ № 1 г. Тюмени. Замкнула 
турнирную таблицу Упоровская 
спортшкола, занявшая четвёр-
тую позицию.

Генеральный директор агро-
фирмы «КРиММ» Геннадий 
Рязанов поделился своим мне-
нием о соревновании: «В целом 
я считаю турнир удавшимся, 
команды прибыли в хорошей 
спортивной форме, прекрасно 

подготовленные. В будущем мы 
планируем провести такие же 
состязания, но среди юношей».

Помимо дипломов и медалей 
за призовые места, игрокам 
вручались дополнительные по-
дарки за лучшие индивидуаль-
ные показатели. Один из них 
получила Ангелина Мухина из 
упоровской команды как лучший 
блокирующий.

После церемонии награжде-
ния департамент по спорту и 
молодёжной политике, а также 
администрация города Тюме-
ни выразили признательность 
Геннадию Рязанову за обще-
ственно-полезную деятельность 
в развитии спорта. Ведь это не 
первое соревнование, проводи-
мое с иногородними командами 
в Упорово, спонсируемое агро-
фирмой «КРиММ».

Дмитрий СОРОКИН.
Фото автора.

Спорт

Самые быстрые мячи Урала

Затем под торжественную му-
зыку глава района вместе с мо-
лодыми супругами Робертом и 
Ольгой Бертрам зажёг символи-
ческий районный семейный очаг 
как знак любви, верности, счастья 
и благополучия.

Этому красивому ритуалу пред-
шествовало зажжение Всероссий-
ского семейного очага «Сердце 
России». Событие произошло, как 
напомнили ведущие, в г. Москве 
23 января в рамках Всероссийско-
го семейного форума «Родные-
любимые», где был дан старт Году 
семьи. В столицу нашей страны 
огонь был привезён из Свято-
Троицкого монастыря, с родины 
святых Петра и Февронии – покро-
вителей брака и семьи. 24 января 
он был доставлен в Тюмень и 
теперь частичка Всероссийского 
семейного очага передана в Упо-
ровский ЗАГС.

На этом вечере бурных апло-
дисментов зрителей и цветов 
были удостоены две супружеские 
пары из райцентра. Первого 
февраля много лет назад они 
вместе пошли по жизни. Влади-
мир Леонидович и Надежда Вла-
димировна Угрениновы отметили 
55 лет семейной жизни. Ананий 
Терентьевич и Ия Семёновна 
Сабанины в браке уже 60 лет. 
Это уважаемые люди, которые 
трудились много лет в разных 
сферах, воспитали достойных 
детей и сейчас радуются внукам 
и правнукам. Подарком для них 
стала песня «Гимн семьи». 

«Мы были на празднике всей 
семьёй. Очень понравилось. Дети 
были в восторге, особенно млад-
ший. Посмотрели замечательный 
концерт. Побольше бы таких ме-
роприятий», - поделилась Галина 
Карпова из села Бызово. 

Затем для всех гостей была 
представлена праздничная кон-
цертная программа. На сцене 
выступили артисты РДК Алексей 
и Катя Соколовы, Александр 
Котков, Инна Стрепетилова, ан-
самбль «Стиль», воспитанники 
ДШИ Катя Шпак, Ярослав Зять-
ков, Алексей Вахтомин, ансамбль 
народного танца «Радуга», уча-
щиеся 5 класса школы искусств, 
а также воспитанники Упоровского 
детского сада «Солнышко».  

Светлана 
АЛЕКСАНДРОВА.

Фото автора.
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Упоровские волейболистки получили 
огромный опыт от игр с сильными соперницами.

Артём и Екатерина Кукшины на праздник
 пришли вместе с детьми Ксенией и Никитой.

Площадка школы искусств
 «Аквагрим» заинтересовала малышей.

Супруги Архиповы и их дочь Наталья
 приняли участие в мероприятии.

Семья Карповых с интересом 
посмотрела фотовыставку школ района.

Изделия мастеров привлекли внимание детей.

В Доме культуры была оформлена 
выставка картин юных художников из ДШИ.

В Упорово прошёл районный семейный праздник
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Владимир Бородулин на-
ходится на финишной пря-
мой получения профессии в 
Ялуторовском агротехноло-
гическом колледже. В марте 
он пройдёт преддипломную 
практику и приступит к сбору 
информации для выпускной 
квалификационной работы. 
Пока у студента есть свобод-
ное время, он продолжает 
заниматься спортом и об-
щаться с друзьями. 

Выпускник 11 класса Инга-
линской школы выбирал вос-
требованную профессию, чтобы 
в будущем можно было найти 
работу в любом селе или рай-
оне. Программа подготовки по 
специальности «Строительство 
и эксплуатация зданий и соору-
жений» предполагает обучение 
продолжительностью 2 года 10 
месяцев.

– В нашей группе 19 человек, 
в том числе девушки. Больше 
всего ребят из соседних терри-
торий: Заводоуковского город-
ского округа, Исетского района, 
Ялуторовска, но есть и те, кто 

приехал издалека, например, 
из Нового Уренгоя, – говорит 
Владимир. 

Он отмечает, что отношения 
в группе дружеские. Если кому-
то требуется помощь в учёбе, 
всегда можно обратиться к то-
варищам, которые обязательно 
выручат. У ребят находятся 
различные темы для общения. 

Найти будущее место трудоу-
стройства можно уже во время 
обучения в колледже. Этому 
помогает производственная 
практика. В прошлом году Вла-
димир Бородулин проходил её 
в тюменской компании «Авто-
бан». Эта фирма выступала 
подрядчиком при строительстве 
дороги в Чувашии. Студенче-
скому отряду, в составе кото-
рого был наш земляк, доверили 
установку дорожных барьеров, 
малярные работы и обустрой-
ство обочин. В перспективе 
работа по профессии позволяет 
побывать молодому человеку в 
разных регионах нашей боль-
шой страны. 

В свободное от учёбы время 
Владимир занимается спор-

том. Ещё в школе он выполнил 
нормативы комплекса ГТО на 
золотой знак отличия, сейчас 
увлекается волейболом. 

– К нему я приобщился ещё 
в школе. Теперь в составе 
нашей студенческой команды 
участвую в областных спартаки-
адах учащихся ссузов и город-
ских волейбольных турнирах, 
где команда нашего колледжа 
всегда на пьедестале. Это 
служит дополнительной моти-
вацией к самосовершенствова-
нию и повышению спортивного 
мастерства. Волейбол помогает 
мне укреплять здоровье и повы-
шать уверенность в себе.

 Где выпускник колледжа бу-
дет жить и работать, покажет 
время. А пока он старается со-
средоточиться на учёбе, чтобы 
после завершения образования 
и обязательной службы в ар-
мии использовать полученные 
знания на практике, быть вос-
требованным специалистом с 
достойной оплатой труда.

Вера ХАЛАЕВА.
Фото из личного архива 

Владимира БОРОДУЛИНА.

Яркая и деятельная урожен-
ка деревни Чёрной Евгения 
Похода учится на втором курсе 
Курганского государственного 
университета. Здесь она полу-
чает профессию учителя ино-
странных языков: английского 
и французского. Програм-
ма обучения, понятно, очень 
сложная, но Евгения успешно 
совмещает обучение с рабо-
той, организацией больших 
мероприятий на кафедре и 
даже областных межвузовских 
проектов.   

Говорят, что студенты – народ 
вечно голодный. Отчасти это так, 
если говорить о Евгении. Просто 
порой девушка настолько занята, 
что забывает и перекусить, и 
поспать.

Летом 2023 года девушка ра-
ботала в частной школе англий-
ского языка в Упорово. Студентка 
отмечает, что именно здесь она 
получила первый педагогический 
опыт, хотя Женя не уверена до 
конца, будет ли работать учите-
лем иностранных языков. Она и 
сегодня занимается репетитор-
ством с пятилетними детьми в 
Кургане и через средства виде-
освязи преподаёт английский 
ребятам из Упорово. 

Ещё в школе Евгения нача-
ла участвовать в творческих 
проектах. Вот и в институте за 
успеваемость и высокую со-
циальную активность получает 
повышенную стипендию. Наша 
землячка – активист волонтёр-
ского корпуса, в котором куриру-
ет патриотическое направление. 
Вместе с товарищами собирает 
людей для участия в городских 

патриотических, экологических, 
социальных мероприятиях. 

В настоящее время она с 
четырьмя единомышленника-
ми руководит студенческим 
клубом «Патриот». Они иници-
ируют и проводят всевозмож-
ные акции, в числе которых: 
встречи с героями-участниками 
СВО, сотрудниками полиции 
и МЧС, деятелями культуры и 
искусства. Второй год длится 
сотрудничество их клуба с при-
ютом для животных. Активисты 
доставляют собранные деньги, 
корм для питомцев, гуляют с 
собаками. Как отмечает Ев-
гения, за время напряжённой 
совместной работы, ребята так 
сдружились и сработались, что 
стали настоящей семьёй. Имен-
но в этом тесном кругу молодые 
люди получают поддержку и 
понимание.  

Прошедшей осенью состоя-
лось, пожалуй, самое запомина-
ющееся мероприятие для нашей 
землячки. Евгения написала про-
ект по проведению молодёжного 
турнира по истории Зауралья 
«Не игра» и вместе с подругой 
выиграла грант на его реали-
зацию. В нём поучаствовали 24 
команды студентов высших и 
средних специальных учебных 
заведений Кургана и области. 

По словам девушки, для игры 
ребята подготовили интересные 
вопросы. Участникам команд 
давали варианты ответов, а 
капитаны отвечали. Ходы совер-
шались по полю вроде тех, что 
используются для настольных 
игр, правда, оно гораздо боль-
шего размера. Количество шагов 
определял брошенный игровой 

кубик. По подсчётам организа-
торов в турнире поучаствовало 
более 200 человек, ведь, помимо 
членов команд, были большие 
группы болельщиков. В течение 
четырёх дней провели ряд инте-
рактивов, лекций от интересных 
спикеров и даже экскурсий. На 
состязания приходили разные 

люди, в том числе не участвую-
щие в турнире. 

 – Мероприятие я придумала, 
когда только окончила первый 
курс. Две недели спала по четы-
ре часа в сутки. Но ни разу не по-
жалела о затраченных усилиях. 
Те эмоции, которые испытала 
тогда, ни с чем не сравнить. Все 

участники говорили нам: «Вы 
провели классный турнир. При-
думывайте ещё, мы обязательно 
приедем». Это лучшая оценка 
наших стараний, – отметила 
студентка. 

На кафедре зарубежной фило-
логии, лингвистики и преподава-
ния иностранных языков Евге-
нию хорошо знают, ведь именно 
она пишет сценарии для многих 
мероприятий, например, тради-
ционных Хэллоуина, Рождества, 
«Посвята» для первокурсников. 
Очень часто она выступает и в 
главной роли этих представле-
ний. Если у неё не получается 
сдать контрольные работы и 
зачёты вовремя, преподаватели 
обязательно дают ей отсрочку.  

Евгения Похода поделилась 
с нами мнением о том, чем ей 
нравятся студенческие годы:

– Атмосферу на нашей ка-
федре я бы назвала камерной. 
Те люди, что поступали в вуз 
без цели учиться, – уже отчис-
лились, поэтому я нахожусь в 
обществе единомышленников. 
С моими одногруппниками ин-
тересно общаться и творить. 
Очень люблю нашу заведую-
щую кафедрой. Она всегда на 
стороне студентов и во всём 
помогает. Уверена, что волна 
творчества, которая сейчас 
меня захлестнула, не иссякнет 
и после получения диплома о 
высшем образовании. Студен-
ческие годы и людей, которые 
были в это время рядом со 
мной, я точно буду вспоминать 
с теплотой в сердце. 

Вера ЛИПУХИНА.
Фото из личного архива

 Евгении ПОХОДЫ. 

В будущем - востребованный специалист

Студенчество – прекрасная пора
Многие юноши и девушки, оканчивая школу, вылетают из родного гнезда. Это связано с необходимостью получить профессиональное об-

разование. Совершенно точно, что они выходят в новый для себя мир. Для молодёжи в этом возрасте появляется возможность выявить свои 
сильные стороны, понять, чем хочешь заниматься, насколько ты деятелен и дерзок. Студенческие годы – время штормов, когда люди пробуют 
реализовать самые невероятные проекты, и создают задел на будущее. Сегодня расскажем о тех, кто переживает это незабываемое время в жизни.   

Стала локомотивом волонтёрских дел

Евгения, работая волонтёром, 
выгуливает собаку из приюта для животных.

Владимир Бородулин - позитивный молодой человек.
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